
¿Qué es el testificar? 

Rom 1:16 Porque no me avergüenzo del evangelio, 

porque es poder de Dios para salvación a todo aquel 

que cree; al judío primeramente, y también al griego. 

Cuando un cristiano entiende que el poder del 

evangelio es lo que le salva, Y ADEMÁS es el 

poder de transformar su vida, librándole de todo 

pecado, y llenándole con lo bueno de Dios (dones y 

justicia, y buen carácter que nos trae bendición tras 

bendición), entonces por haber experimentado 

este poder de Dios, NO SE AVERGÜENZA del 

evangelio. El evangelio llega a ser una buena 

noticia que comparte con todos que se puede. 

El testificar de tu fe es como una persona que tuvo 

una enfermedad mortal, se fue a un tratamiento 

que le salvó completamente. De ser sano es el 

poder de dar tal testimonio. La victoria sobre el 

pecado en tu vida, del punto de vista eterna, y 

del punto de vista actual ahora y aquí, que 

tienes victoria sobre el pecado es el poder de tu 

testimonio. Viviendo un desastre de una vida te 

quita el testimonio y poder cuando hablas con otra 

persona.  

El Mandamiento de Ser Testigos 

Hechos 1:8 pero recibiréis poder, cuando haya venido 

sobre vosotros el Espíritu Santo, y me seréis testigos 

en Jerusalén, en toda Judea, en Samaria, y hasta lo 

último de la tierra.  

Como cristiano, tenemos el Espíritu Santo morando 

adentro de nosotros. Esto es el cómo podemos 

tener el denuedo de hablar a otros sobre la 

salvación. Muchos no lo hacen porque no tienen el 

Espíritu Santo, y no son realmente salvos. Los que 

son realmente salvos, buscan y quieren testificar de 

Cristo, y aunque no saben cómo hacerlo, sus 

deseos quedan en compartir su tesoro de la 

salvación con otros. Si no puede, la persona invita 

al inconverso a alguien (su pastor) o a un lugar 

donde se predica el evangelio (su iglesia), o le da 

un folleto de salvación explicándola a ello. 

La Claridad en Presentar el Evangelio 

Col 4:4 para que lo manifieste (el evangelio) como 

debo hablar. 

2Co 3:12 Así que, teniendo tal esperanza, usamos de 

mucha franqueza; 

Cristianos deben preocuparse en dar el evangelio 

lo más claro posible (es el entendimiento de Col 4:4 

“cómo debo hablar” o hacer visible o claro). La 

clara presentación del evangelio es la meta de 

cada evangelista. 

Tener Denuedo en Testificar 

Hechos 4:31 Cuando hubieron orado, el lugar en que 

estaban congregados tembló; y todos fueron llenos del 

Espíritu Santo, y hablaban con denuedo la palabra 

de Dios.  

De tener denuedo es de ser bravo a proclamar el 

evangelio a otros. De no tener hesitación en 

evangelizar y decir la Palabra de Dios a otros. 

Los Buenos Motivos y Métodos 

Hay un grave problema con el motivo de testificar. 
Unos quiere jactarse de su poder de convertir a otros, 
y ellos usan métodos o presentaciones defectuosas 
para tener números mayores.  

2Co 4:1 Por lo cual, teniendo nosotros este ministerio 

según la misericordia que hemos recibido, no 

desmayamos. 2 Antes bien renunciamos a lo oculto 

y vergonzoso, no andando con astucia, ni 

adulterando la palabra de Dios, sino por la 

manifestación de la verdad recomendándonos a toda 

conciencia humana delante de Dios. 3 Pero si nuestro 

evangelio está aún encubierto, entre los que se 

pierden está encubierto; 4 en los cuales el dios de 

este siglo cegó el entendimiento de los incrédulos, 

para que no les resplandezca la luz del evangelio de la 

gloria de Cristo, el cual es la imagen de Dios. 5 

Porque no nos predicamos a nosotros mismos, 
sino (predicamos) a Jesucristo como Señor, y a 

nosotros como vuestros siervos por amor de Jesús. 6 

Porque Dios, que mandó que de las tinieblas 

resplandeciese la luz, es el que resplandeció en 

nuestros corazones, para iluminación del 

conocimiento de la gloria de Dios en la faz de 

Jesucristo.  

La preocupación de Pablo era de (1) no avergonzarse 
del evangelio (en que no testifica de Cristo, (2) de no 
usar lo oculto o vergonzoso. (3) No usa astucia en 
testificar. (4) No adulterar la palabra de Dios. 

(1) no avergonzarse del evangelio (este es cuando 
realmente no testificamos de Cristo).  

Marcos 8:38 Porque el que se avergonzare de mí y 

de mis palabras en esta generación adúltera y 

pecadora, el Hijo del Hombre se avergonzará 

también de él, cuando venga en la gloria de su Padre 

con los santos ángeles. 

Mateo 10:32 A cualquiera, pues, que me confiese 

delante de los hombres, yo también le confesaré 
delante de mi Padre que está en los cielos. 

Dios exige que la persona tiene que identificarse con 
Dios, con Jesús, o no es salvo. Si la persona tiene 
vergüenza de Jesús o el evangelio. Entonces, para ser 
salvo, tenemos que entender quién es Jesús y qué ha 
hecho para salvarnos, y tiene que admitir que esto es 
su esperanza. Uno se identifica con Cristo en profesar 
o confesarle públicamente, y también cuando es 
bautizado en agua. (Este bautismo no es necesario 
para ser salvo, pero es un suceso natural después de 
ser salvo.) 

(2) de no usar lo oculto o vergonzoso como 

método. Pablo rehusó de usar métodos o tácticas 

que si fueran descubiertos, traerán vergüenza a 

quien que las usan. O sea, la persona que acepta al 
Señor, no la hace por un truco o engaño. Muchos hoy 

en día simplemente ven el evangelio como palabras 

mágicas, repítanlas y serás salvo. Salvación viene 

cuando la persona pone su fe en Jesucristo, su 

obra en la cruz por él mismo. Entonces, esto impone 
la necesidad sobre cada evangelista de explicar el 
evangelio claramente para que la persona entienda lo 
que Cristo hizo por él o ella, y quien es Jesús 
antemano. Salvación ocurre no cuando la persona oye 
el evangelio, sino cuando acepta como la verdad, y la 
verdad para él mismo en su corazón, lo cree que es 
cierto. Hay un compromiso personal que la persona 
tiene que hacer con el evangelio y con el Salvador, o 



no es salvo. Creyendo que Jesús existió no es 
suficiente para ser salvo. La persona tiene que hacer 
un compromiso con Jesús como su Salvador.  

Juan 1:12 Mas a todos los que le recibieron, a los 

que creen en su nombre, les dio potestad de ser 

hechos hijos de Dios; 

Aunque dice que tenemos que recibir a Jesús, se 
aclara que esto no es una buena obra, sino es puro 
creer en Jesús. Esto es que Jesús es quien que 
pretendió de ser, Dios, el Salvador del mundo. 
Creemos que esto es verifico, que es la verdad. Pero 
aun creyendo que Jesús es el Salvador, también hay 
este elemento de recibirle personalmente. 

También hay un requisito en ser salvo que la 
esperanza de uno para ser salvo tiene que residir 
completamente y únicamente. 

Hechos 4:12 Y en ningún otro hay salvación; 

porque no hay otro nombre bajo el cielo, dado a los 
hombres, en que podamos ser salvos.  

 La religión verdadera de Jesucristo es honesto, 

abierto, y simple. 2Cor 11:3 “la simpleza que está en 

Cristo.” Cuando se enrede mucho, es probablemente 
un falso profeta tratando de engañar la gente. 

(3) No usa astucia en testificar. Literalmente astucia 
es de hacer cualquier cosa para lograr sus metas. 
Aunque altamente queremos ver almas salvas, no 
podemos adulterar (alterar) el evangelio que damos. 
Tampoco no podemos unirnos con falsos profetas 
para lograr algún pensar en el evangelismo. 

La presentación del evangelio es directa. No debemos 
ofrecer comida, juegos, u otras cosas para atraer la 
gente a venir. 

Otro problema es cuando el evangelista promete una 
vida libre de problemas, enfermedades, pobreza, etc. 
si la persona acepta a Cristo. Sufrimiento es un 
requisito en ser cristiano. 

2Ti 3:12 Y también todos los que quieren vivir 

piadosamente en Cristo Jesús padecerán persecución;  

Jn 15:18 Si el mundo os aborrece, sabed que a mí me 

ha aborrecido antes que a vosotros. 

2Co 12:10 Por lo cual, por amor a Cristo me gozo en 

las debilidades, en afrentas, en necesidades, en 

persecuciones, en angustias; porque cuando soy débil, 

entonces soy fuerte.  

Estas cosas son parte de la vida cristiana. 

(4) No adulterar la palabra de Dios. Actualmente es 
posible que un ministro mal maneje la Palabra de 
Dios. Usa los versículos afuera de su contexto, o 
tuerce la Palabra para hacerla decir lo que no lo dice 
realmente. 

2Cor 2:17 Pues no somos como muchos, que medran 

falsificando la palabra de Dios, sino que con 

sinceridad, como de parte de Dios, y delante de Dios, 

hablamos en Cristo. 

Medrar falsificando -  es de manejar la Palabra para 
los fines de uno, y no para cumplir la voluntad de Dios.  

Efesios 4:14 para que ya no seamos niños 

fluctuantes, llevados por doquiera de todo viento de 

doctrina, por estratagema de hombres que para 

engañar emplean con astucia las artimañas del 
error, 

Por ejemplo, no puedes decir a un grupo de niños, 

“¿Quiénes de ustedes quieren ir al cielo? Levanta 

la mano.” O sea, hay gente que hace esto, y luego 

cuenta a todos ellos como salvos, pero no explican 

bien que es la salvación. Hay muchos que no 

explican del pecado de uno, y cómo tenemos que 

arrepentirnos del pecado para ser salvo. 

1Ts 2:3 Porque nuestra exhortación no procedió de 

error ni de impureza, ni fue por engaño, 4 sino que 

según fuimos aprobados por Dios para que se nos 

confiase el evangelio, así hablamos; no como para 

agradar a los hombres, sino a Dios, que prueba 

nuestros corazones. 5 Porque nunca usamos de 

palabras lisonjeras, como sabéis, ni encubrimos 
avaricia; Dios es testigo;  

 “Palabras lisonjeras” son una forma de hablar usando 
las palabras como plástica, lo que quieren oirá así 
dicen. 
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Juan 1:40 Andrés, hermano de Simón Pedro, era uno 

de los dos que habían oído a Juan, y habían seguido a 

Jesús. 41 Este halló primero a su hermano Simón, y le 

dijo: Hemos hallado al Mesías (que traducido es, el 

Cristo). 

Este pasaje es uno de lo más fácil para testificar. 

Simplemente, un cristiano dice a otra persona 

que ha encontrado en Jesucristo. Muchas veces 

cristianos tienen miedo a testificar a un inconverso 

porque piensan que van a tener que contestar cada 

duda que un ser humana ha tenido sobre la Biblia. 

Piensan que tienen que ser el mejor teólogo que ha 

existido. El testificar no es así.   

El testificar es de relatar lo que Cristo ha hecho por 

tí, y decirle que Cristo puede hacer lo mismo por 

esta persona. 
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